ACTAS DE LA REUNIÓN DEL CLAUSTRO DE PROFESORES DEL MÁSTER EN LENGUAS Y CULTURAS MODERNAS

12/02/2024

Reunión virtual: https://meet.google.com/fei-mnjk-huo

ORDEN DEL DÍA:

1. Informe de la Coordinadora sobre la marcha del Máster.

2. Ruegos y preguntas.

CONVOCADOS: Mª Luisa Bernabé (coordinadora), Maila García Amorós (secretaria), Lina Avendaño Anguita, Ma Carmen Molina Romero, Mercedes Montoro Araque, Rafael Guzmán Tirado, Elena Mironesco Bielova, Moschos Morfakidis Filactós, Panagiota Papadopoulou, Enrique Quero Gervilla, Benamí Barros García, Linus Jung, Cristina Holgado Sáez, Alejandro López Lizana, José Abad Baena, Mónica García Aguilar, Victoriano Peña Sánchez, Ma Dolores Valencia Mirón, Alessandra Sanna., Anna Suadoni, Ignacio López Sako, José Javier Martín Ríos, Antonio Mezcua López, Adolfo Sánchez Cuadrado, Azucena González Blanco, Alessandra Magdalena Mironesko, Ioana Gruia, Chunyi Lei.

EXCUSAN SU AUSENCIA: Antonio Mezcua López, Enrique Quero, Ma Carmen Molina Romero, Lina Avendaño, Alessandra Sanna.

ASISTEN: Ma Luisa Bernabé (coordinadora), Maila García Amorós (secretaria), Rafael Guzmán Tirado, Elena Mironesco Bielova, Benamí Barros García, Cristina Holgado Sáez, Alejandro López Lizana, Anna Suadoni, José Javier Martín Ríos, Adolfo Sánchez Cuadrado, Azucena González Blanco, Alessandra Magdalena Mironesko, Chunyi Lei.

Se abre la sesión a las 10.35.

Toma la palabra la coordinadora del Máster en Lenguas y Culturas Modernas, Ma Luisa Bernabé, para informar al claustro de profesores sobre la marcha del Máster y sobre los puntos susceptibles de mejora que la DEVA ha señalado en su informe.

Se acuerda que los docentes que participen en comisiones de evaluación de TFM le envíen a la coordinadora un breve informe sobre cada uno para que, en caso de reclamación o de recurso de alzada, pueda presentar dicho informe ante la autoridad competente.

Se acuerda dar visibilidad a los Proyectos de Innovación Docente en los que participa el profesorado del Máster y solicita, por ello, que los integrantes de este claustro le hagan llegar la información correspondiente para que los encargados de la página puedan ponerla en la web.

Se acuerda intentar cerrar las actas de los estudiantes del Máster doble con la mayor antelación posible, a fin de que los estudiantes puedan presentar su título en la convocatoria de oposiciones.

Se acuerda dar mayor difusión al máster mediante la distribución de trípticos informativos, la exposición del mismo en un mostrador junto a la conserjería y la participación en las Jornadas de Orientación Profesional de la Facultad de Filosofía y Letras que se celebrarán en abril. Se concertará, así mismo, una cita con el coordinador general del Máster de Secundaria, Juan Manuel Martín, para pedirle mayor difusión para el Máster doble.

La coordinadora del Máster, Mª Luisa Bernabé, traslada al claustro de profesores la petición de los estudiantes en lo concerniente a la asistencia obligatoria a las clases. Solicitan los estudiantes mayor flexibilidad en lo que tiene que ver con la asistencia a clase. Se acuerda que compete a cada docente establecer los criterios de evaluación de su asignatura.

Se acuerda la organización de un curso formativo sobre la elaboración del TFM que impartirá la profesora Cristina Holgado.

Se acuerda que cada docente añada información sobre su CV en el directorio de la UGR al que se remitirá a través de un enlace desde la página web del Máster. Se acuerda, para cumplir con esta acción de mejora, el plazo de un mes, esto es, hasta el 14 de marzo.

Se acuerda solicitar a la Escuela Internacional de Posgrado que incluyan en la normativa una cláusula sobre la obligatoriedad de participar en las comisiones de evaluación de TFM.

Se acuerda que la coordinadora del Máster, Mª Luisa Bernabé, recuerde a todo el profesorado que el mes de julio es periodo lectivo y que, por ese motivo, ningún docente puede estar eximido de participar en las comisiones de evaluación.



Se acuerda que el profesorado que desee los TFM en papel solicite a la coordinadora.

Se acuerda solicitar al Vicedecano de Infraestructura que cambie el proyector del aula 41.

Dada la proliferación de trabajos hechos con inteligencia artificial, se acuerda, de manera general, evitar solicitar trabajos y preferir la realización de exámenes. Se acuerda, así mismo hablar con el director de la biblioteca para preguntarle si hay manera de detectar trabajos hechos con inteligencia artificial.

No habiendo más ruegos ni preguntas se cierra la sesión a las 12.13.